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Agricultores reunidos ayer en las jornadas organizadas por el Grupo Remolachero y Asaja.

Ebro admite el posible cierre
de una azucarera en Jerez
Elcesede actividad en Guadalcacín sería "el

peor escenario" del plan de reestructuración al

que obliga la reforma de la OCM del azúcar
.------
ANGEL ESPEJO---------.IEREl El presidente de Ebro Pule-
va, Antonio Hernández Callejas,
admitió ayer en público el posible
cierre de tres azucaretas, dos de
ellas en Andalucía, un secreto a
voces tras el anuncio de la inver-
sión que realizará la compañía pa-
ra refinar azúcar en la fábrica del
Guadalere, la única que ajuicio de
los remolacheros tiene a día de

hoy garantizada su continuidad.
El propIO Hernández Callejas,

JEREZ

que participa en un congreso en
estos días en Valladolid, puntuali-
zó no obstante que el cierre de tres
plantas -Guadalcacín, Rinconada
(Sevilla) y una tercera en Castilla y
León- sería el "peor escenario"
dentro de! plan de reestructura-
cíón al que obliga la reforma de la
OCM del azúcar y que la empresa
cuenta con capacidad para garan-
tizar que la medida no tenga im-
pacto en el empleo.

Ahora bien, el presrdente del
grupo industrial aseguró que los

efectos de la reestructUración,
proceso que aún no ha concluido,
no dependen exclusivamente de la
voluntad de la compañía, ya que
los agricultores "tienen la última
palabra", puesto que recordó que
la Unión Europea, para lograr una
reducción de la producción del 50
por ciento en España, incentiva e!
abandono del cultivo, por lo que
los agricultores no llevarán a pro-
cesar la remolacha a las fábricas.

Ciertamente, el Grupo Remola-
chero de Cádiz y la organización
agraria Asaja constataron horas
antes de las declaraciones del pre-
sidente de Ebro Puleva. A Ebro
apenas le queda ya margen de ma-
niobra para garantizarse el abas-
tecimiento de remolacha suficien-
te para poner en funcionamiento

e>la ,,,mpai;a al mene, dos de sus
!lCo azucarerasde i" zonasur,en
la que, a día de hoy, el sector pro.
ductor sólo ve asegurada la activi-
dad en la fábrica del Guadalete.

El Grupo Remolachero de Cádiz
y la organizació" agrana Asaj"
aseguraron a:Jerque, con Guadal-
""UDve "sentenc'ad,," p"" 1"deja.
('iÓr, de siembras ante la fal,u de
'",n,abilidad del cultívo. a Ebro se
le agota ei tiempo para salvar la
campaña en una segunda fábrica,
en ('$le caso la sevillanadeRinco-
nada. donde todavía entienden
que hay algo de margen para que
los cultivadores de regadío se ani-
men a sembrar.

En Cádiz, las opciones están
agotadas, pues segÚn anunció el
secretario general de los remola-
cheros, José María Menacho, la
dejación de los derechos de cuota
en la ;:>rovinciaen las dos últimas
campañas supone ya el 60 por
ciento (550.000 toneladas), que
se traduce en el abandono total o
parcial del 70 por ciento de los po-
co másde mil cultivadores.

"Sólo un milagro podría evitar
el cierre esta campaña de dos azu-
careras", señaló el secretario del
Grupo Remolachero, cuyo presi-
dente, JoséManuel Díez, advirtió
de las "muchas dificultades" que
existen para mantener abierta in-
cluso la única fábrica que se prevé
pueda moltUrar esteaño.

Díez considera que Ebro recono-
ce el cierre de dos fábricas o al me-
nos entiende que así se desprende
del anuncio de la inversión de 43
millones que Ebro realizará para
incorporar el refinado de azúcar
de caña importada en la planta del
Guadalete, la única que tiene ga-
rantizada la continuidad. "Se nos
ha echado del sector", explicó Dí-
ez, quien tras criticar la estrategia
de la empresa de no contar con el
sector, defendió que los agriculto-
res libremente han decídido no
sembrar estacampaña. Díez recor-
dó que el consejero de AgricultUra
desmontó días atrás los argumen-
tos de la empresa al asegurar que
los cultivadores podrán acogersea
las ayudas del plan de reestructu-
ración sin necesidad de sembrar
ahora.

La Juntapaga el 90% del canon del Circuito
Elconsejero de Turismo anuncia que se abonarán 5 millones para la prueba de motociclismo
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nes de euros para contribuir a ia
celebración de esta prueba en An.
dalucía, lo que supone "(riplicar"

partLd" uportl,da "n d prcsc'"tO'
el' :dCIO.

:;sta medido se enmar>:a en la',

acciones iniciadas en el pasado
año 2005 con el Ayumamiento,je
Jerez para "CfJJ,"oliclar" a Cirjesa
. Circuito de Jerez S.A.' ...dar "via-
.",dacl" al,' c2!ebraciT de esro

.c,",onante ,,!"ueDa clecoaiv" er
-".",; )Or:7.ilnaS

-'\, :,. ,.,;te .\onriCle 01cons".,er" G'
..¡¡'.;m.! Comc:'clO \. Deoon,' 'e

t". .,n es ',C'.",y. ..1,

diciembre, la Junta de Andalucía
tendrá que ejercer la opción de
compra del 30 por ciento del ac-
,¡'Cmriac;Gde Ci:jeóf"Ll!ffi~liendú
>SÍ ':on e' Lornpru¡n;so adqui,:Jo
en dic¡cmbre dé 2005 de adquiri'
acciones por un valor global de
17,46 millones de euros.

La alcaldesa de Jerez. Pilar Sán-
chez, destacó asimismo cn el dla
Je aye,' la "importancia" que Elene
el hecho de que la Junta de Anda.
iUCle asuma e! 90 pOI"demo de'
::m, del canon :orresDondiente a

CC,!Cll¡-aCiOndel G:'an P"':'nro d.'
-,,':mi, j, ','oiOcidíSITh JCle St

:a

ponía una "pesada carga" para las
arcas municipales del Ayunta-
miento de Jerez.

é:JobjetIva del C"csistorio )erc.
,-"no es, segun e~plici, cr, el dí" de
aye" ;" ab.ldes". que "en (Sta "--
gislatura" la situación económica
de Cirjesa pueda quedar "tOtal-
meme saneada", algo que será 1'0-
,ibic en buena medid" gracias a la
ermada en SlJ accionanado de la
adminisrración autOnÓmica v al

Dago del canon por pane de la
juma de ia principai Drueba de-
D;1:'Üvaque se celebra anualmente
.:. e' cirn"".

EXTRANJERIA

Detenidos
cuatro

inmigrante s
marroquíes
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. eADIZ.La Policía Local barbate-

tia y el Seryjcio Marítimo de la
Guardia Civíl detuvieron el
martes a un tOtal de cuarro ma-

rroquíes indocumentados en
Barbate y SanlÚcar rEspectiva-
meme.

Así, la Policía Local de la loca-
lidad barbateña detuvo sobre
las nueve de la noche dd martes

tres marroquíes que viajaban
dentro de un vehículo. Dos de
ellos no tenían documentación

por lo que se les aplicó la ley de
extranjería. El tercero, también
de nacionalidad marroquí esta-
ba documentado, por lo que fue
detenido por un delito contra el
derecho de los trabajadores.

En Sanlúcar, el Servicio Marí-
timo de la Guardia Civil inter-

ceptó sobre las seis y media del
martes a una embarcación que
remoleaba a otra, que al pare-
cer estaba avería da. En la pri-
mera, viajaban tres sanluque-
ños y dos irunigrantes marro-
quíes sin documentar. Según
informaron fuentes dellnstitU-

to Armado, al igual que en Bar-
bate, a los marroquíes se les
aplicó a ley de extranjería para
su repatriación y a los tres san-
luqueños se les detuvo por un
delito contra el derecho de los

trabajadores.

EDILAGREDIDOEN ROTA

Cañellas califica

de ''juego sucio"
la acusación de
Eva Corrales

~

HERMINIAROMERO--------.ROTA.El portavoz de Populares
por Rota, Hugo Cañellas, califi-
có ayer de "juego sucío, infan-
til" y de "artímaña política" las
declaraciones en las que Eva
Corrales, líder del pp roteño,
apumaba sus sospechas sobre
la motivación política de la
agresíón al edillsmael Puyana.

El portavoz de la agrupaciÓn
escindida del f'"rtido Popular
manifestó: "Si yo fuer" Ism;;ej
buscaría respuestas a la agre-
sión más dentro de su particto
que fuera y reflexionaría sobre
quién se está beneficiando de
roda esto" Caliellas, que ron.
denó la agresión al conce.'o' v
estUdia medidas legales conrra
Corrales, sugirió: "Tal vez las
agresiones vengan por otro ia-
do mientras el PP saca tajada
política sobre lo sucedido"
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f 8ENALUP. Reparto de premios

del IVaniversario de Cadizgolf.
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LA CALA. El campo de Mijas

I acogió el Circuito Promotur.

AU30RÁN TORNEO,
CIRCUITO ONDA CERO
Fecha: 7 de octubre.
Modalidad: Stableford.

Primera categoría: l' Francisco Ló-

pez Puga, 37; 2' Juan Luis Saavedra
Mercader, 37; 3' Manuel VaHejo To-
rres, 36.
".gunda categoría: l' Juan Salvador
Casas, 4]; 2" hlaki Gonzáiez-Gay Gar-
cia, 38; 3" Enrique Grandela, 37
Tercera categoría: l' Fernando Lao
Martinez, 49; 2' Sergio Grandela
Martinez, 48; 3' Antonio Salazar Ro-
driguez, 45.
Ganador scratch: Javier Ortiz.

Drive más largo: Marien Morata
Roig y Juan Luis Saavedra Mercader.
Hola más cerca de bandera: Jesús

Martin Soto (hoyo 2) y Fernaodo Lao
(17).

AlBORÁN TORNEO,
CAMPEONATO DE PADRES E
HIJOS
Fecha: 14 octubre.

Modalidad: Por parejas, Copa Cana-
dá, Stableford.

Clasificación: lñaki Diez de Oñate y
Gonzalo Diez Oñate; 2' Antonio Picó

y Borja Picó; 3' Miguel Ángel Garcia y
Antonio Garcia.

Ganadores 9 hoyo", Marien Morata
y,Pompeyo Abad.

ANTEQUERA TORNEO, 11CAM-
PEONATOPATRONADE LA PO-
LicíA NACIONAL
Fecha: 29 de sepriembre.
Modalidad: Stableford.
Clasificación: l' Diego Lozano; 2"
Manuel Barrera.

a¡:¡'¡"UII' TORNEO, IV
TORNEO ANIVERSARIO
CADIZGOLF
Fecha, 15 de septiembre.
Modalidad: Stableford.
Primera categoría: ]" Carmen Oli-

-- ---n._n -------------

CIRCUITOPROMOTUR.Ganadores en el campo
almeriense de La Envia, tras el reparto de premios,

LAURO.Del buen desarrollo de la prueba Laura no
se puede dudar, viendo la sonrisa de las Jugadoras.

den Rodriguez, 36; 2" Diego Sanmar-
tin, 35; 3' Froncisco Payan, 33.

Segunda categori., ], Fidel Miranda
1brres, 38; 2" Agustin Pérez Arjona,
37; 3" Francisco José Mateo, 36.

Tercera categoria: l' J. Antonio Ayo-
so Cantador, 4]; 2' Javier Cózarde la
Flor, 39; 3' Miguel A. Fernández J1-
ménez, 38.

Ganador scratch: José Miguel Bernal
Bola más cerca de bandera: Mila-

gros Ramos Reyes (hoyo 2), Alain Sa-

rentan (hoyo 8), Javier Aranda (hoyo
10) y Maria Rosario Alamo de la Sie-
rra (hoyo 12).

LACAI-A TORNEO,VICAM-
PEONATODEPROPIETARIOS
Fecha, 23 de sepriembre.
Modalidad, Stableford.
Clasificación general: 1"Carol Ku-
mins, 47.
Clasificación femenina: ]. Ping
Krupp,41.
Clasificación masculina: l'
Campbell McGarvie,44.
Invitados: 1'JeffBushell, 40.

l",\ CAU, TORNEO, CIRCUITO
PROMOTUR

Fecha: 29 de septiembre.
Modalidad: Stableford.

Primera categoría (hasta 12,4):]"
Ritva Hagglund, 38; 2' DannyRees,
34; 3' IIdefonso Navarro Rodriguez,
34.

Segunda categoría (de 12,5 a 24,4):
l' Pablo Amorós Buqueras, 40; 2" Ma-
ribel Gordon, 3S; 3' Alex McNtltt, 37.

Drive más largo: Judi Lentelink y
Bob Gordon.

Bola más cerca de bandera, Joaquin
Caro Gómez.

~.A C;\it TORNEO, DíA DEL
CAPITÁN
Fecha: ]3 de octubre.
Modalidad: Stableford..

Categoría femenina: ]" Sue Youog,

40; 2' Lisa Magnusson, 39; 3' Carol
Rees, 38.

Primera categoría caballeros (hasta

]4): 1" Brian Maguire, 44; 2" Roger
Dew, 41; 3'PaulMassey, 40.

Segunda categoría (desde 14): ],
Philíp Shute, 40; 2- Bo Hagglund, 40;
3" Merv Coombes, 36.

El CANDADO TORNEO,
CIRCUITO 2 X 9 COSTA DEL
SOL
Fecha: octubre.
Modalidad,Stableford

Clasificación general:
Señoras: l' Yolanda Padilla Domin-

guez, 170; 2" Pilar Perralion Ceima,

]54; 3' M' Victoria Gaspar, ]53.
Primera categoria caballeros: l'
Juan Alba León, ]76; 2' José Al>,onio

Rivas, 170; 31 Francisco Jesús Sepúl-
veda, ]68.
Segunda categoría: l' CristóbaIJai-
me Pareja-Obregón, 187; 2"José To-
más Márquez, 181; 3' Pedro Rodrí-
guez, 181.

(;()5TA I:'AlLH4/\ TORNEO, VI
CONSTRUCCIONES SIXTO

Fecha: 3] de agosto.
Modalidad: Stableford.

Categoría femenina: l' Ana Careaga
Herrera; 2" María Mesa Cantizano; 3'
María Elena González Sánchez.

Primera categoría caballeros: ],
Al1tonio Hormiga León; 2' Bartolomé
Abad Jiménez; 3' Luis Romero Abad.

Segunda categoria: 1" José Antonio
Mejias ROJo; 2' Ramón Uriarte In-
chausti; 3' Daniel Martinez Romera.

Ganador scratch: Miguel López San-
tacruz.
Premio menores de 12 años: Álvaro

de la Iglesia Ledesma.

L\ ¡¡~1\'I;',. TORNEO, CIRCUITO
PROMOTUR
Fecha: ]3 de octubre.
Modalidad: Stableford

LA CALA. Ganadores en el trofeo

Propielario5, en su sexta edición.

Clasificación primera categoría: ],
Juan Manuel CassineHo Garda; 2"
Juan Manuel Mendoza Montero; 3'
Paloma Fernández Pulido.

Segunda categoría: l' Juan Manuel
Ortega Camacho; 2" José Manuel Ro-
dríguez Laiz; 3" Juan L. Barrionuevo
Vaca.

Drive más largo: Silvia Ortiz yMa-
nue! Manin Mendoza.
Bola más cerca de bandera: Juan

Luis López Ortega.

LAURO TORNEO, TELÉFONO
DE LA ESPERANZA

Fecha: 15 de sepriembre.
Modalidad: Stableford

Categoría femenina, l' Verónica

Kings, 40; 2' Jan Atack, 38; 3' Felicity
Jordan, ]5.
Primera categoría caballeros (hasta
16,4), l' José Antonio Rivas Espada,
39; 2" Ivó Pareja-Obregón Nieto, 38;
3' José Sancho Montenegro, 38.
Segunda categoria (de 16,5 a 28): 1"
Carlos Ruiz Guevara, 41; 2" Aurelio

José Barriuso de Grado, 40; 3" Padro
Martin Plaza, 39.
Durante esta prueba benéfica se con-
siguieron recaudar 2.757 euros.

LAURO TORNEO, CIRCUITO

BOYS, GIRLS, CADETES, INFAN-
TIL, ALEVíN y BENJAMíN

Fecha: 29 de septiembre.
Modalidad: Medal-play.
Ganador Boy: Oliver Mena.

Ganador Girls: Patricia Márquez.
Ganador Cadete femeníno: Bego"a
Jaúregui
Ganador Cadete masculino: Rafael
María Montero Urbano.
Ganador Infantil fememino: Noemi
Jiménez.

Ganador Infantil masculino, CaSto
Gómez R'llz.
Ganador Alevin femenino: Paloma
Fernández Pulid"

Ganador Alevin masculino: Igo,iCio

MONTECASTILLO. Entrega de l

premios del Circuito 8arc~

Rodríguez Peinado.
Ganador Benjamín femenino: Ana
Peláez TreVlño.

Ganador Benjamín masculino: Cal-
vin John Greschner.

LAURO TORNEO, XII COPA
LAURA y IX COPA LAURO
Fecha, 13 de octubre.
Modalídad, Stableford.

Categoría femenina: l' Jan Atac!t,
36; 2' Tuve María Pedersen, 32; 3.,
Mohanie Dodebier, 36.
Primera categoria caballeros (hasta
]6,4): l' David Alooso de las Heras,
39; 2' Carlos Neville, 38; 3'Joho Ro-
billiard, 36.

Segunda categoría (de 16,5 a 28): ],
Jesús Sierra Jiménez, 39; 2' Eduardo
Peinado, 38; 3' John Kinas, 37.
Bola más cerca de bandera: Tuija
Herbst y Keith Atack.

MONTECASTILLO' TORNEO, 11
CIRCUITO BARCELÓ EVERIS

Fecha: 22 de sepriembre.
Modalidad: Stableford.

Categoría femenina: l' Ana Molina, 43;
2' Guadalupe Hernadis, 39; 3' Lucía
Casaus, 38.
Primera categoría cabalieros (basta
]2,4): l' Gonzalo Ferrer, 39; 2' Pedro
Luis 8arísta, 39; 3' Manuel García de Pes-

quera, 39.
Segunda categoría (de 12,5 a 26,4): l'

Manuel Garcia, 45; 2' Gonzaga Uniers,
42; 3' José Manuel Redondo, 42.

Categoría senior: ], Cristóbai AJona,
44; 2" Juan José Feno, 34; 3' Tomás Clo-
gáo,34.
Ganador scratch: Juan Maraver, 39.

MONTEPARAISO TORNEO, CIR-
CUITO 2 X 9 COSTA DEL SOL

Fecha, 22 de septiembre
'VIodalidad: Stableford.

Categoría femenina: ]" Yolanda Padilla
Dominguez, 44; 2" Claudia Bal1asco, 41;

(sigue en págioa 30)
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PLENOSerá la encargada de mediar en las negociaciones con el Consistorio de Chipiona

Aprobadalacomisiónpara
tratarelconflidoconChipiona
[1ConsistoriOrJlipionero
reclama210,000 metros
cuadrosdesuperficie
deCostaBallena

"~'''~"~''''''''

Lasintencionespasan
por llegara un acuerdo
antesde poner el caso
frente a lostribunales

OLGAPRADOS
ROTA
En la sesión extraordinaria del Ple-

no mUnIcipal celebrada el pasa-
do martes, se aprobaba de lonna
unánime la conformación de la
comisión que inie,ará las nego-
ciaciones eneamio,ldas a solucio-

nar el connicto smgido durante
el mes pasado, cuando el Ayunta-
miento eo Pleno de Chipiona re-
solvió reclamar a la localidad de
Rota 210,000 metros cuadrados
de superficie de Costa Ballena,
Esta comisión estará fonnada por
el alcalde de Rota, Lorenzo Sán-
chez Alonso, en el papel de pre-
sidente,jesús COITales (RRUU),
juan Antonio Liaño Pazos (PP) y
Felipe Márquez Mateo (PSOE)
como vocales,j nan Carlos U u'era
como secretario del Avunta-

mientO de Rota, y un arq{,itecto
mUnIcipal,

El representante de Izquierda
Unida en el Pleno, Manuel Heli-
ees, no podrá forn1ar parte de la
comisión pero mostró su apoyo
total a todos los acuerdos que en
ella se tornen, expresando su con-
vencimiento de que todas las de-
cisiones tomadas en el pasado se
tOmaron apoyadas en las admi-
nistraciones pÚblicas e inscritas
en el marco legal.

El teniente de alcalde respon-
sabie del área de Costa Ballena,
jes',',sCorrales, quiso emiar L.,nto
a los ciudadanos de Rota como de
Chipiona un mensaje de tran-
quilidad, aclarando que no ha
existido usurpación por parte de
Rota, y que todas las conversacio-
nes que se mantengan irán enca-

Vista general del Pleno extraordinario en el cual se aprobó la formación de la comisión especial.

minadas a la bÚsqueda de! con-
senso en este connicto, "Primero
hay que hablar, antes de Ir a los tri-
bunales", dijo JesÚs Corrales, ya
q lle "es preferible un mal arreglo
a un buen pleito", El indepen-
diente criticó las fonnas en las que
este tema ha salido a la luz, debi-
do a "la incompetencia de algu-
nos políticos de Chipiona", pero
que "llegará el acuerdo",

Por su parte, la primera te-
niente de alcalde, Eva Corrales,
destacaba e! hecho de que el es-
tado actual del complejo turísti-
co de Costa Ballena viene como
consecuencia de los diferentes
convertíos y los más de quince años
de aprobaciones plenarias de los
ayuntamientos de Rota y Chipio-
nao Es por ello que la popular ma-
nifestó su desconcierto ante el he-

cho de que desde Chipiona se
pida colaboración al Ayunta-
miento de Rota para otra serie de
cuestiones, pero que sin embar-
go un tema de tal importancia no

sea comunicado de manera di-
recta antes de ser llevado a Pleno.
Para Eva Corrales, esta decisión
quizás responda a una maniobra
del Gobierno dupionero para dis-
traer a sus ciudadanos de otros
problemas de mayor importan-
CIa,

El portavoz del Partido Socia-
lista, Felipe Márquez, afirmó te-
ner "la certeza, la tranquilidad y
el convencimiento" de que "todas
las actuaciones l1evadas a cabo por
el Ayuntamiento de Rota han es-
tado basadas en la razón", y que
"éste debe decir en voz alta que
nunca ha intentado engañar al
Ayuntamiento de Chipiona",

Márquez expresó el apoyo de
su grupo a la creación de la co-
misión, y Sll alegTÍa de poder for-
mar parte de esta, pero quiso re-
cordar un incidente sucedido en
junio del año 2000, gobernando
su partido, cuando Chipiona des-
plazó la línea de balizamiento de
costa 300 metros hacia Rota, pro-

duciéndose entonces "una ver-

dadera usurpación" Es por ello
que de nuevo Márquezsolicitó al
independiente Antonio Alcedo.
que por aquella época era geren-
te de playas en el Ayuntamiento
vecino, que aclarase si aquellas cir-
cunstancias pudiesen estar rela-
cionadas con la cuestión que aho-
ra se reclama,

El alcalde de Rota, Lorenzo
Sánchez Alonso, finalizó el deba-
te recordando que fue la Empre-
sa Pública de Suelo de Andalucía

(EPSA) la que diseñó la configu-
ración de Costa Ballena, contan-
do con el apoyo de ambos ayun-
tamientos, siendo todo legal y re-
gular durante los Últimos quince
años. El alcalde realizó un llama-
miento "al sentido común de los
políticos de la localidad de Cbi-
piona", y respecto a la implicación
deAntonioAlcedo, zanjó lacues-
úón argúyendo que "la responsa-
bilidad política esdel político, no
del técnico".

ACUERDO

Laempresa
que hará la
plaza de toros
construirá un
nuevo vial

INFORMACtÓN
ROTA

En su habitual comparecencia
ante los medios, la portavoz
municipal del equipo de Go-
bierno, Eva Corrales, ha dado
a conocer algunos de los asun-
tos tratados en la últimasesión
de lajunta de Gobierno Local,
b portavoz municipal se ha re-
ferido concretamente a la par-
cela ubicada tras el campo de
fútbol, Alcalde Navarro Flores,
y la piscina muniCIpal, y en la
qoe está prevista la construc-
ción de uno Plaza de Toros,

Lajllntade GobIerno Local
ha aprob<ldo trasladaralaem-
presa Fiesta y C;estióu, adjudi-
cataria de esta parcela, la cons-
trucción del Vial B que atrave-
sará esta zona dividiendo la pa]~
cela desde la rotonda provi-
sional q"e se ubica frente a la
piscina m"nicipal en la aveni-
da Príncipes de España.

La propuesta supone un
paso más en el proyecto de ur-
banización del RS, un sector
que se ubica el camping de
Punta Candor y en el que está
yat~ada la construcción del fu-
turo Hotel Escuela.

b portavoz municipal ha in-
dicado que el equipo de Go-
bierno ya le ha comunicado a
la citada empresa el plazo con
el que cuenta para hacer rea-
lidad esta construcción, porlo
que también tiene que hacer
frente, tal ycomo se recoge en
el convenio suscrito con el
Ayuntamiento de Rota, a la
construcción del vial B que
atraviesa la finca y conecta con
el V5 y con la zona de la venta
El Picadero,

Finalmente, la portavoz mu-
nicipal apuntó que la empre-
sa adjudicararia puede hacer-
se cargo directamente de estas
obras, o bien, u'asladárseia.<; al
Ayuntamiento, en cuyo caso el
Consistono construiría este
nueva avenida con cargo a la
empresa Fiestas y Gestión,
como adjudicatalia de esta par-
cela adyacente al RK.

' -"--' '---''' ,--, ,,-------

PETICiÓNEl portavoz del PPR pidió a los partidos locales unión para apoyar al concejal y rechazar la violencia

Hugo Cañellas sugiere a Puyana que
"mire hacia dentro de su partido"
Ol<iA PRADOS
ROTA

El portavoz del partido Populares
Por Rota, Hugo Cañellas, ha que-
rido contestar a las declaraCIones

de la líder del Partido Popular
(PP) local, Eva COITales, Cañellas
para lo que ha comparecido ante
los medios de comunicación de
manera oficial, y ha sugerido al
concejal agredido del PP, Ismael
Puyaua. que "renexione acerca de

'luiér. 'e' beneficia de 10que le esta
sucediendo"

El portavoz del PPR recalcó su
extremo rechazo hacia lo sucedi-
do al concejal, ya que "a pesar de
las diferencias políticas que pue-
dan existir, es un hombre que tra-
baja por Rota" Cañellas también
ha declarado que ni Eva Corrales
lji e! secretario general del PP,
Oscar Curtido, "son detectives
para mantener este juego infan-

,.,;,:,:",;"" ,>.f, ,,," ., ""

til que les dejará solos dentro de
su partido (...), Si no son compe-
tentes para mantener los votos ob-
tenidos" -afirrnó Hugo Cañellas-
"que no lo hagan vertiendo ca-
lumnias sobre otros partidos"

El independiente recomendó
a Puyana que "mirase dentro de
su propio partido" a la hora de te-
ner sospechas, ya que, según Ca-
ñella", puede existir descontento
entre ex conceJalesde1 PP que no Hugo Cañellas, portavoz del PPR,

-,"-""''''''''''''''--''''''. :, ~. -'-~-~

han concunido a las pasadas dec-
ciones por cambios en las lis",s. o,
por otro lado, sugirió la posibili-
dad de que sus enemigos "no sean
de orácter político".

Para Cañellas, "lo qlle le da do-
lor de ea beza a Corrales es que,
cuando nos presentemos a las pró-
ximas e1ecciones, los votos que re-
cibamos serán de personas afines
al PP". De este modo, confirma-
ba que PPR concurrirá a los pró-
ximos comicios,

Finalmente, el portavoz del PPR
pidió a los restantes partidos de-
mocráticos locales a mostrar
unión en el apoyo a Puyana y en
rechazo de la violencia, ya que "lo
que le ha pasado a él puede pa-
samos a cualquiera de nosotros"
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SANLÚCAR

'LaGallarda'acogerácadadosmeseslas
instalacionesmóvilesparalasITV
Los vehículo que deseen pasar la inspección técnica pueden hacerlo hasta el13de
noviembre en una nave localizada en este polígono industrial

----

P.Ai.ÁEZ 1 LA voz $;\NLÚCAR
---------------

~---

San]Ücar de Barrameda contará
con unas instalaciones móviles
\Jara ia> Inspección Técnica de
\fehiculvs dTV) 'cada dos meses.
La !'IV itinera!}te permanecerá
en una nave loc"lizada en el poli.
gono Da Gallarda hasta el13 de
novÜ,mbre, con un horario de
D'.leve y media de la mañana a
.:mco )' media de la tar<le.

«Asi. a los vehiculos que lo
deseen. se le inspeccionarán el
alumbrado, señalización, frenos.
rtlrección, suspensión, acondi.
cwnanÜento interior y exterior,
e¡es ruedas. .» malllfesló el por.
t.1VDZdel equipo de Gobierno,
Victor Mora.

El delegado anunció que con
motivo de las cifras de acciden.
talidad. ruidos y velocidad de los
ciclomotores. el Ministerio del
Interior propone que el Plan
Especial de Seguridad recoja la
puesta en marcha de instalacio.
nes para la inspección técnica
para ciclomotores. Esta proposi.
ción a quedado materializada en
Real Decreto de modo que que.
da establecido que estos vehicu-
los pasarán examen cada dos
aiíos a partir de los tres años de
su matriculación.

Radar aleatorio

De esta forma, el equipo de
Gobierno de PSOE y Cis preten-
de dar una respuesta al elevado
nÚmero de usuarios de ciclomo.
tores de la localidad. «Esta medio
da facilitará a todos los usuarios

.t

~

La falta de concienciación sobre el uso del casco agrava el problema del exceso de velocidad. 1P ALÁEZ

~ ...J

ElAyuntamiento
instalará un radar
móvil en las calles
de la localidad

.---

de motos la puesta a punto de su
medio de transporte, y no ten-
drán que salir al exterior con el
peligro que ello puede suponen>,
aclaró el portavoz.

Por otra parte, Victor Mora
aprovechó la ocasión para anun.

Esta medida

responde a las
denuncias de los

sanluqueños
l ---..

El dispositivo
intentará controlar

los accidentes por
exceso de velocidad

Jueves 2511 012007 I La Voz

Laalcaldesay los

I vecinospeñilanla
! participación
I ciudadanadela

próximalegislatura
P. A. SANLÚCAR

La alcaldesa, Irene Garcia, se
, reunió ayer por segunda vez

desde que llegó al Ayunta.

1

miento con la Federación de
Vecinos Guadalquivir para

I decidir el papel participativo
que tendrá la entidad en la pró.

! xima legislatura.
I La vivienda, la situación del

hospital. los accesos a la ciu.
, dad, la modificación del PGOU,

I! la regulación de los expedien.
, tes por vados y por construc.
. ción irregtilar, la seguridad ciu.
, dad ana y el tráfico son las

actuaciones que preocupan a
los dirigentes vecinales de la

! ciudad. «Solo pudieron tratar
, y no en profundidad. tres de

estos importantes temas. asi
LJCleesperamos que se resuel-

I van en otra reunión que tendrá

: lugar el 5 de noviembre». afir.mó la Federación de Vecinos en
un comunicado emitido ayer.

I Para la federacjón Guadal-
I quivir, .«ha sido la segunda vez

que nos hemos reunido con Ire-
I ne Garcia».

1 Infraestructura
i «La alcaldesa se ha mostrado

receptiva y parece que nos quie-
re poner en el SitIO que nos
corresponde y que hace tiem-
po que no tenemos» manifes.

! taron en el comunicadu donde
se añade que la entidad vecinal
sanluqueña necesita «un buen
empujón en cuanto a infraes-
tructura de organización y

I
nuestros barrios están 01vida.

dos y marginados. por lo que
tenemos que arrancade un

I serio compromiso. que luego se
vea en hechos».

ROTA

ElConsistorioinvierte33.000
eurosenlasmejorasdela
fachadadela iglesiadelaO

~-

P. A. ROTA

El Ayuntamiento de Rota ha sus.
crito un convenio con el Obispado
eleJCJ'e'lljue ha permitido que estos
dias se lleven a cabo las labores de
restauración de la fachada de la
~an-oquia de Nuestra Señora de la
O. De este modo el Consistorio ha
<uerido contribuir en el impulso
e,- :a coni1ei-vación del pat,-;menic.
histónco y cliltural del mur-ic\pio.

La delegada oe CulttU.o, Munte.
mayor Laynez de los Santos, junto
con el edil de Patrimonio. Juan
Antonio Liaño Pazos, yacompa.
liados por el cura párroco de la O.
Aurelio Rodriguez Mancebo. visi.
<aron las obras que aJ'J'ancaron al
finalizar las Fiestas Patronales.

Los trabajos. que están siendo
+

realizados por la empresa Felipe
Castellano, supondrán un coste
aproximado de unos 33.000 euros,
y están incluidos en el convenio [tr-
mado por Gobierno local y el Obis.
pado. Segün comentó la delegada,
estas obras de restauración con.
cluirán adecentando y mejorando
el estado de la fachada de la iglesia
que le devolverán <<tUlaspecto más
lustroso y mÜforme, comc ya se
puede observar en el tramo en el
que se ha actuado».

Montemayor Laynez aprovechó
la ocasión para informar acerca de
la reunión que la pasada semana
celebró la Comisión de Segui-
miento designada para desarrollar
este acuerdo de colaboración en el
que se recoge una dotación de
300.000emos. Un encuentro oficial

ciar que en los próximos dias, el
Ayuntamiento va a instalar de
manera aleatoria un radar móvil
en la ciudad. «Son muchos veci.
nos los que vienen denunciando
que por sus calles los coches y
ciclomotores van a una veloci-

dad muy alta, y que existe peli.
gro de accidente», manifestó
Mora quien añadió que el Ayun.
tamiento intentará con esta
medida «regular y vigilar la velo.
cidad del tráfico en nuestras
calles».

~"'.~~'!
=~~ '-~ ~., =",.. _.

Los delegado, visitaron el inic;ode las obras de restaurac;ón en compañía del párroco.ILAvoz

en el que se dio cuenta del inicio
de la restamación de la fachada de
la O y también se aprobó llevar a
cabo los trabajos de manteni.
miento y adecentamiento de la
cubierta asi como el acceso a la
escalera de la paJ'J'oquia de la O
por un importe de unos 11.200

emos. La delegada recordó que
desde el año 2003, con cargo a los
presupnestos municipales, y a
partir del 2005, el Consistorio ha
realizado actuaciones puntuales
para la recuperación del patrimo-
nio ctíltural de este templo.

Por su parte, el sacerdote de la

iglesia de la O, Aurelíu Rodriguez.
mostró su satisfacción por el desa.
J'J'r,!lode estas obras de rehabilita.
ción y expresó su preocupacIón e
interés ante la conservacion de esta
paJ'J'oquia, a la que el párroco se
refirió como ,da joya de la corona
de nuestro patrimonio».
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'II','IUIIJIIIIOIIL:WIJ,. '1 llliIn autentico personaje

tJdentro y fuera del traza.

. do. Es de esos deponistas
que Inn crec;cio deIÚ',)

e'" u~a espiral elIt ,sta, de res\\l1a.
do> y de cenasociedad empé1lagosa.
,V1Itadpija. mitad menos pija. que
han convertido a Lorenzo en un ser
invnlnerable a tanta tontería exte.
rior. Un Ché1val.campeÓn del mun.
no en 125v 250,que ha sahido pu1Ir.
se \\na imagen que para muchos es
demasiado excéntnca e infantil. .Jor-
ge. a nivel profesIOnal con los
i'h,dios. es de esas perso!]"s que se

Jueves 25/10/2007 I La Voz

porta y aport'!. En primera persona
lo he POdIdo comprorar durante
muchos años desde qlWdebutó en
cl Circmta de Jerez por ,Jruo;era vez.
Es cernno y huoÚld". Adornó,. tie
n" aJgo 'Jl1eno "lele palpar's2" es,)s
niveles. Sm temores ni medias tm.
tas, expresa lo que siente sin aga-
rrarse al famoso qué dir<Íl'. Jorge
nos exporta titulares de prensa que.
a veces. son impensables que salgan
de la boca de un chico de su edad y
curriculum. Pero Sl algo me fasei.
nao es su locura ele n¡¡lato que lo
hace diferente al resto. (elebracIO'

JORGE LORENZC),
UN GRAN NIÑATO

ÁU/ARO OJEDA

deport e ,@1",0'dI9ital.e,

. m
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Romariodebutódepluriempleado
Apesardequelesorprendió la decisión del presldente
ele!Vascode Gama de dade las nenrlas elelrequ11'0hasta
que logren fichar a un nuevo técnlc". Ramario se
motivó dando indicaciones en su primer dia como
entrenador.jugador antes de debutar ante los
mexicanos del América. / REUTERS

J-'.u'--U'.~:IIII

Ningún jugador del Almería
pedirá camisetas a los del Barc;a
Para muchos de los jugadores del Almeria el pró-
ximo domingo será la primera vez que pisen el Camp
Nou, un escenario incomparable. Incluso será el
estreno de Unai Emery como entrenador en el coli.
seo hJaugrana. Pero los once puntos con los que
cuenta el cuadro rojiblanco y la novena posición
actual permiten pensar a los rojiblancos ante los
Messi, Ronaldínho, Heruy y compañía pueden plan.
tear un partido abierto y sin miedo a los que se les
viene encima. Está prohibido encerrarse y pedir
camisetas a los rivales antes y después del partido.

i
~
i Stanislas Wawrinka
¡ ------

El tenista suizo constguió
derrotar al flamante campeón
del Masters Series de Madrid,
David Nalbandián. después de
que este viniera de superar a
Nadal, Djokovic y Federer con.
secutivamente.

~
I Steve Staunton
I La Federación Irhmdesa de Fút.

bol (FAI) rescindió aye,' el con.
trato del seleccionador nacio.
nal después de que el empate
contra Chipre acabase con sus
posibilidades de clasificación
para la Eurocopa del 2008.

-.-

nes ocultas que luego brilian por su
originalidad, son el botó" de mues.
tra de las sensaciones de un cam.
peón mundiai que pasa de todo y
todos. Un tio que snlo pie",a en él.v
paJ:a él. Sll1novias y mujeres que le
lastren y si con muchas intenciones
de dedicar su tiempo a la fiera y
noble belleza con la que comparte
el dia a dia. Su moto. Todo esto es
una pequeña reseña de lo que es Jor.
ge Lorenzo. Un enorme campeón
con aires de nil1ato. que '" .,..,,,w
0110competir<Í en la Il1"X11l18Udn
dra con Rossi. Pedmsa y Stonel: Es)X'

1'0 no verle cambiac espero diversión

y madurez compartida .carre;'a 'las

carrera. Sel'<Í en Jer..z. despnés rI,o;

imicrno. Volver'l el joven Ioren,.o
p"ro en esta ocasión. .",;-ido al esea

IÓn mas alto de cuantos hay en p"'e11
cia. Espero verle igual que siempre.

compitiendo arriba y dánr!oles
muchos dolores de cabeza ,ti eloctor ,-

al pequel'lO catel<Í11. Eso sm ol\'idaJ' oi

m'UlaJ"i,,1 de trtulares con los que sal.

picará s18~lpre las cabeceras de !els
páginas de deportes en muchos penn-

dleos. Por siempre. asi v siempre F'
111',;1tO.. .Jorge L,yon;:c

-~-----------

--5 MINUTOS CON...
~~~=~.==.-

JOSÉ CARLJ)S HAR,4rsJi\ FÉis4i)(
1UCADOR DE L.A RGTEe'A

\

JUAN CARLOS CORCHADO

«Echaba de menos el día a día,
los entrenamientos»

José Carlos ha vuelto a sentirse esta temporada un futbolista tras
tres años apartado de los terrenos de juego por una fractura de peroné~--------

JORGE MIRÓ JEREZ
~---------

-¿Desd~ cuándo milita usted en la Rote-
ña?
-Llevo desde alevínes, nunca he esta.
do en otro club que no sea este. Se pue-
de decir que soy un hombre de la casa.
-Se puede decir que lo suyo ha sido un
ejemplo de superación ya que sufrió
una grave lesión.
-Si. Siendo juvenil de tercer año me
rompi el peroné y estuve tres años fue.
ra del equipo. Intenté volver antes. pero
me seguia molestando, 'así que hasta
que no vi que podia dar el cien por cien
en el campo decidi no regresar.
-¿Ha estado parado todo este tiempo?
-Bueno, para no perder la forma estu.
ve jugando en liguillas de fútbol sala,
pero claro, no es lo mismo.
-Supongo que por la lesión veria para-
da su progesión.
-Pues si, porque en mi etapa de juve-
nil venia entrenando con el primer

IHIJT~
I
i Datos

¡; Nadd~ en: Rota. el 22 de enero de 1985.
~Club: Roteña.
~ Demarcación: Intérior derecho.

I Trayectoria

~Ha jugado en la Roteña desde alevines.

I

Se fracturó el peroné y ha estado tres
años sin jugar en el equipo. pero. ya recu'

i pera do, ha vuelto al equipo.

so en dejar el fútbol. Pero afortunada.
mente no me ha faltado apoyo.
-¿Qué sintió cuando volvió a pisar un
terreno de juego?
-Recordé viejos tiempos. Echaba de
menos todo lo que envuelve esto. el dia
a dia, los entrenamientos, ver si estás
O no convocado... Además. se ha dado
la circunstancia de que varios com-
pañeros que dejaron el equipo la temo
parada que me lesioné han vuelto tam-
bién este año, asi que todo ha sido más
especial.
-y cómo se ha sentido tras tres años.
¿le ha costado mucho coger el ritmo?
-Sí, bastante, pero afortunadamente
estoy temendo la confjanza del mister.
estoy siendo titular. Yeso que creia
que este año iba a tener pocos minu
tos.

-¿Qué le diría a todos aquellos que
sufren actualmente una lesión grave?
-Que no pierdan la fe, que sigan tra-
bajando duro. que todo pasa.

-- --~-

equipo y quieras o no, era un escapa.
.rate para mí, porque la gente lo comen.
taba. si estaba ahi era por algo.
-Supongo que el apoyo de la familia y
de los compañeros sería fundamental
durante este tiempo.
-Claro. He vivido momentos muy
malos porque, además, semanas antes
de lesionarme falleció un compañero.
Tras ese palo y mi lesión pensé inclu.




